🗴 Un noviazgo bajo la dirección de Dios 🕹

[15 de noviembre]

I. Bienvenida y Encuentro

- a. Saludo Inicial: Feliz tarde para todos mis hermanos. Hoy es un día muy especial porque nos encontramos delante de la presencia de Dios. Además, esta tarde, abordaremos un tema muy especial para cada uno de los jóvenes, me refiero a las relaciones y el noviazgo. ¿Cómo adorar a Dios a través del noviazgo? ¿Qué elementos debo tomar en cuenta al momento de tener un noviazgo? ¿Tiene la palabra de Dios algunos principios que me puedan ayudar en el noviazgo? Preguntas como estas han surgido más de alguna vez en cada uno de nosotros. Así que en estos momentos damos inicio a nuestro programa de sociedad de jóvenes.
- b. Dinámica para romper el hielo: Se formarán 4 grupos especiales, donde cada grupo representa una historia bíblica relacionada con el tema de las relaciones y el noviazgo. A continuación, dejamos algunas historias a representar:
 - Sansón y Dalila
 - Adán y Eva
 - David y Betsabé
 - Abraham y Sara.

II. Adoración y Mensaje

- a. Adoración (Tener un momento de adoración en vivo con cantos inspiradores y juveniles).
- b. Mensaje Inspirador "Un noviazgo bajo la dirección de Díos"

Introducción. El noviazgo es una etapa importante en la vida de las personas, y más aún dentro de los jóvenes de nuestra Iglesia. En esta etapa las personas se familiarizan con los gustos, intereses y objetivos de la otra persona. Como hijos de Dios creemos que es fundamental abordar este tema a la luz de la Palabra de Dios. En ella encontramos principios y consejos valiosos para afrontar esta etapa y a través de esto, nos preparamos para honrar a Dios siguiendo una relación saludable y duradera. Seguir estos principios biblicos, ayudará a las personas a encontrar relaciones de paz y respeto. En esta hora exploraremos algunos principios que pueden ayudarnos a la hora de abordar la etapa del noviazgo.

Desarrollo

1. El respeto: En la actualidad, si hay algo que se ha perdido es el respeto por las personas. Al día de hoy, las relaciones se basan en todo menos en el respeto. El

tener relaciones íntimas antes del matrimonio cada día se vuelve un tema más común y esto no es lo que Dios quiere para los jóvenes. El respeto es uno de los principios que se pueden encontrar en la Biblia. Un ejemplo claro es Jacob, quien amó a Raquel (Génesis 29:18). El amor de Jacob por Raquel fue tan grande que estuvo dispuesto a esperar 7 años por ella. Y no solamente esperó, también, a lo largo de ese tiempo, él sirvió a Labán en su trabajo. El amor de Jacob por Raquel se demostró en el respeto y la paciencia que él tuvo por ella, porque era tanto su amor que esos 7 años que él trabajó le parecieron como pocos días (Génesis 29:20). Sin embargo, Labán, el padre de Raquel, al término de esos 7 años le entregó a su hija mayor, Lea y le dijo: "No es costumbre en nuestro lugar que se dé la menor antes que la mayor. Cumple la semana de esta y se te dará también la otra por el servicio que me prestes otros siete años".

A pesar de la decepción, Jacob aceptó y continuó trabajando por Raquel porque la amaba. Así, en total, Jacob trabajó 14 años por Raquel y le amó más que a Lea. Esta historia nos enseña que cuando el amor de una persona hacia otra está basado en los principios divinos podemos decir que el respeto en el noviazgo implica: esperar el momento adecuado para comprometerse, valorar y respetar a la persona, ser pacientes y no apresurarnos a la relación (1 corintios 13:4-7).

2. La oración: Hoy en la actualidad los jóvenes toman decisiones apresuradas sin pensar en las consecuencias de éstas. Si hay algo que no se debe descuidar a la hora del noviazgo es la oración. Si quieres tener éxito en el noviazgo, debes tener en cuenta que la oración es un principio que te ayudará. El criado de Abraham tenía una encomienda muy grande: encontrar una esposa para Isaac. La encomienda de Abraham era muy clara: "no tomarás para mi hijo mujer de las hijas de los cananeos" (Génesis 24:3). Él quería para su hijo una mujer con los principios religiosos similares a los de Isaac. La urgente necesidad hizo a Eliezer poner esta encomienda en las manos de Dios. Él sabía muy bien que la oración y la súplica al señor por esta tarea, daría como resultado el encontrar una buena compañera para Isaac. Dios contestó la oración ferviente de este hombre y él, en agradecimiento, adoró a Jehová (Génesis 24:26-27).

Esta historia nos enseña que la oración en el noviazgo es fundamental porque nos permite buscar la voluntad de Dios para nuestra vida, nos da sabiduría y orientación en la relación y nos permite presentar nuestras preocupaciones a Dios (Romanos 12:2).

3. El amor a Dios: Hoy, lo que menos se toma en cuenta es el amor a Dios. Para



tener éxito en el noviazgo, el principio bíblico fundamental es que la persona ame primero a Dios sobre todas las cosas. Un claro ejemplo de esto lo encontramos en la historia de Elcana y Ana. Ana era una mujer que no había dado hijos y esto causaba una tristeza profunda y baja autoestima en su persona. Ana amaba a Dios y a su esposo. Elcana también amaba a Dios, porque este ofrecía sacrificios a Jehová (1 Samuel 1:3). El amor hacia Dios de parte de ambos fue la base de su relación. Ana hizo un compromiso con Dios, si le concedía un hijo (1 Samuel 1:11), y Dios cumplió la petición de Ana. Su amor hacia Dios la llevó a entregar a su hijo al servicio de templo.

Esta historia nos enseña que el amor a Dios es importante en el noviazgo, porque nos recuerda que nuestro primer amor es Dios y eso nos ayuda a priorizar la adoración y oración en común.

Conclusión: "Debéis procurar sinceramente glorificar a Dios. Vuestro corazón debe tener únicamente afectos puros, santificados, dignos de quienes siguen a Cristo, que sean de índole elevada y más celestial que terrenal" (El hogar Cristiano, 46). El mundo hoy tiene otras perspectivas acerca de las relaciones en el noviazgo, pero como jóvenes e hijos de Dios tenemos que hacer la diferencia. Si haces esto y colocas a Dios en primer lugar, tus relaciones serán de bendición y traerán alegría a tu corazón. Que nuestras relaciones sean un modelo para los demás y que a través de ellas podamos honrar y glorificar a nuestro Dios.

III. Taller de ideas

- a. Dinámica de grupos: En grupos pequeños juveniles discutir los principios bíblicos que se han dado a continuación: El respeto, la oración y el amor a Dios. Hacer una lista sobre qué beneficios aportan al noviazgo tomar en cuenta estos principios y cuáles serían las consecuencias de no tomarlos en cuenta.
- **b. Compartir resultados** (Espacio para que algunos grupos o individuos compartan sus reflexiones o resultados).

IV. Conexión Bíblica

a. Dinámica para Conexión Bíblica: (Espacio para demostrar los conocimientos en relación a conexión bíblica).

V. Oportunidades y Despedida

- **a. Anuncios** (Información sobre eventos próximos y formas de involucrarse, presentado de manera creativa e informativa)
- Repaso de la lección de ES (Se hace un breve repaso de la lección de Escuela Sabática para Jóvenes y se termina motivando a todos a estudiar)
- c. Despedida de Sábado: Se lee un texto bíblico y se agradece a Dios por el sábado que está terminando. Se termina cantando un himno de cierre para despedir el sábado y dar la bienvenida a la nueva semana.
- d. Bendición y Desafío: La bendición final la hace el anciano en turno de la Iglesia y desafía a todos los jóvenes, tanto aquellos que ya están en una relación, como aquellos que todavía están en busca de alguien, a comprometerse con Dios para que sus relaciones siempre sean dirigidas por él.
- e. Invitación a juegos sociales: El director de jóvenes junto a sus líderes juveniles hacen provisión para los jóvenes de la Iglesia y les invitan a los juegos sociales. Este es un buen momento para motivar a los jóvenes a tener relaciones sanas y duraderas entre sí poniendo a Dios en primer lugar.

Elaborado por: Ptr. Bani Uziel López López Distrito San Fernando 5 Asociación del Grijalva

